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Общество с ограничен-
ной ответственностью 
агрофирма «КРиММ» от-
читалось в рекордном 
валовом сборе картофеля 
– 102 123 тонны. Такой 
небывалый урожай уда-
лось получить впервые.

Превышению прошло-
го рекорда, установлен-
ного в 2015 году, кстати, 

Рекордный урожай картофеля

сразу на 20 тысяч тонн, 
предшествовала проде-
ланная работа на полях. 
Все картофельные участки 
агрофирмы оборудованы 
системами полива, много 
усилий вложено и в улуч-
шение качества почвы, 
да и сорта выращиваются 
только элитные – «Гала», 
«Ред Скарлет», «Розара».

Урожайность этого ви-

да культуры на предпри-
ятии в нынешнем году 
составила более 50 тонн с 
гектара. Такой показатель 
для большинства хозяйств 
пока остаётся мечтой. В 
среднем по России уро-
жайность «второго хлеба» 
15-20 тонн, а в благопри-
ятные годы достигала 23 
тонн с гектара. 

Директор агрофирмы 

Геннадий Рязанов в день 
завершения уборки карто-
феля выехал в поле, чтобы 
лично поздравить меха-
низаторов и агрономов 
с достижением высоких 
результатов и вручил им 
памятные грамоты и су-
вениры.

Соб. инф.
Фото с сайта 

агрофирмы «КРиММ».

Положительная динамика в животноводстве
Производственные по-

казатели животноводов в 
целом по району вырос-
ли, это становится ясно 
из итогов девяти месяцев 
работы в текущем году. 
Сократилось только по-
головье коров, но сегодня 
этот параметр не столь 
важен, ведь  главное, по-
лучать как можно боль-
ший объём продукции, 
затрачивая меньше уси-
лий и вкладывая меньше 
средств. 

 
Начнём с того, что за 

год (с 1 октября 2016-го 
до 1 октября 2017 года) 
в сельхозпредприятиях и 
КФХ поголовье крупного 
рогатого скота увели-
чилось  на 74 головы, и 
составило -  11 190 го-
лов. Поголовье коров в 
Упоровском районе со-
ставило 4 727 головы, что 
на 141 голову меньше, чем 
годом ранее, при этом 
за 9 месяцев 2017 года 
сельхозпредприятиями и 
КФХ района произведено 
21 567 тонн молока, что на 

855 тонн больше, чем за 
аналогичный период про-
шлого года. Из них 21 033 
тонны принадлежат сель-
хозпредприятиям и 534 – 
крестьянско-фермерским 
хозяйствам. И те, и другие 
увеличили совокупный 
объём производства. Наи-
высшие показатели у СПК 
«Емуртлинский» – 7 992 
тонны.

За год средний удой на 
каждую фуражную корову 
вырос на 136 килограммов. 
Положительная динами-
ка наблюдается в четырёх 
предприятиях из шести и 
большинстве КФХ. Средний 
удой на 1 фуражную корову 
в районе составил 4 562 
кг, прошлогодний показа-
тель - 4 426. Лидером по 
продуктивности является 
ООО «Ингалинка» - доярки 
этого предприятия полу-
чали по 5 321 килограмму 
от каждой бурёнки, в СПК 
«Емуртлинский» надаива-
ли в среднем по 4 995 кг от 
каждой из 1 600 коров. 

На предприятия перера-
ботки хозяйствами района 

было отправлено 22 738 
тонн молока в зачётном 
весе. Это на 3 246 тонн 
больше, чем за 9 месяцев 
прошлого года. На 1 413 
тонн увеличили объём 
продажи животноводы мо-
лочно-товарных ферм СПК 
«Емуртлинский». Вообще, 
количество реализован-
ного молока стало больше 
практически во всех хозяй-
ствах и КФХ. 

Лучше чем в прошлом 
году сработали специали-
сты по воспроизводству 
и сотрудники откормоч-
ных площадок. Сельхоз-
предприятиями и КФХ за 
9 месяцев было получено 
3 012 телят. Выход телят от 
коров – 64 процента, что на 
12 процентов больше, чем 
годом ранее. Валовое про-
изводство привесов за 2017 
год составило 909 тонн, что 
на 182 тонны больше, чем в 
предшествующем году.

Среднесуточные при-
весы молодняка круп-
ного рогатого скота за 
отчётный период увели-
чились на 57 граммов, 

теперь они составляют 
715 гр. Нарастили про-
изводство привесов те-
лятницы и скотники на 
фермах СПК «Емуртлин-
ский» и ЗАО «Нива-Агро». 
Больше других увеличили 
показатель животноводы 
общества «Ингалинка». 
Телята предприятия в 
среднем за сутки «тяже-
лели» на 781 грамм, это 
больше на 246 граммов 
прошлогоднего уровня, а 
самый высокий средне-
суточный привес сейчас 
в  ООО «Тобол»  -  892 
грамма.

За год в районе было 
выращено 908 тонн мяса 
на убой в живом весе. Ли-
дерами по производству 
являются СПК «Емурт-
линский» (328 тонн) и 
ЗАО «Нива-Агро» (231 
тонна).

Сейчас, когда стартовал 
последний квартал, важ-
но сохранить заданную 
положительную динами-
ку, чтобы и итоги 2017 
года вышли с плюсами. 

Вера ХАЛАЕВА.

СеРеБРо «ТАЁЖНЫХ РоБиНзоНоВ»

С 3 по 5 октября в Тюменском детском центре «Сне-
жинка» проходил Х юбилейный слёт школьных лес-
ничеств Тюменской области. В нём приняли участие 
25 команд и более 125 юных любителей леса. Знать 
ботанику и энтомологию, ориентироваться по компасу 
и определять толщину ствола, тушить пожары и оказы-
вать первую медицинскую помощь необходимо было 
участникам соревнований. Наша команда «Таёжные 
робинзоны» по итогам 8 конкурсов набрала 82 балла и 
заняла второе место. Победу одержали «Сладковские 
лесовички», бронза у бердюжцев.

БогиНя СиБиРСкого леСА

1 500 саженцев сосны 6 октября было высажено на 
территории районного центра (возле стелы по дороге 
в  село Скородум). В этом масштабном мероприятии 
приняли участие сотрудники отдела по работе с тер-
риторией, работники лесного хозяйства и учащиеся 
седьмых классов Упоровской школы.

БукеТ из СуХоцВеТА

6 октября прошла встреча пожилых граждан села 
Упорово с пенсионерами из г. Ялуторовска – актив-
ными участниками проекта «Университет третьего 
возраста». Ялуторовчане провели мастер-класс по со-
ставлению осенней композиции из сухоцвета и даров 
огорода и поделились опытом наиболее успешных и 
популярных программ университета. 

Расширять горизонты людей золотого возраста – 
цель и задача таких проектов. Показать, что настоящая 
личная жизнь начинается только на пенсии.

ПРокАТНЫЙ кАРТиНг зАВеРШил СезоН

8 октября на базе Упоровского Центра реализации 
молодёжных программ состоялись областные прак-
тические занятия по прокатному картингу. Эти состя-
зания были приурочены к закрытию летнего сезона. 
В них приняли участие 30 человек, представлявших 
Ялуторовск, Тобольск, Тюмень и Упоровский район.

В результате борьбы в командном зачёте 1 место 
досталось хозяевам картинговой трассы, на вторую 
ступень пьедестала поднялись ялуторовчане и на 
третью – тюменцы.

По итогам летнего сезона (всего было 4 этапа) 
команда Упоровского района оказалась на втором 
месте. В общем личном зачёте её участники в своих 
возрастных категориях получили призовые места. Так, 
в возрастной категории 14–17 лет второе почётное 
место у Даниила Яшнова; 8–10 лет – первое место у 
Вадима Филимова; 17 лет и старше – второе место у 
Владислава Панкова и Павла Ровкина. Самый малень-
кий участник гонок – 5-летний Тимофей Цулин – за-
нял третье место из пяти участников. Все победители 
получили медали, кубки, ценные призы, грамоты. 

Подготовила Мила ШАБАНоВА.

Оставайтесь с нами!
«Знамя правды» пишет о вас, ваших детях, 

родителях, знакомых и соседях. О трудовых 
коллективах и школах, о сельскохозяйственных 
предприятиях и спортивных достижениях – обо 
всём, что происходит в районе. 

На 6 месяцев стоимость комплекта «Знамёнки» 
составит 526 рублей 2 копейки. Для участников 
Великой Отечественной войны и инвалидов 1 и 
2 групп – 461 рубль 64 копейки. Подписку можно 
всегда продлить. 

Упоровцы, скородумцы, чернаковцы и бызовцы 
могут подписаться на «районку» в редакции.
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Пора на время стать солдатом
Призыв-2017

1 октября радушно отворили 
двери российские военкома-
ты – начался осенний призыв 
2017 года. Будущие воины из 
Упоровского района 6 октября 
в торжественной обстановке 
получили напутствия сотруд-
ников администрации района, 
членов общественности и при-
зывной комиссии. Исполнить 
гражданский долг, не уронив 
чести родного края, пожела-
ли ребятам ветеран Великой 
Отечественной войны Иван 
Ефремович Журавлёв и воин-
афганец Николай Александро-
вич Золотухин.

Об особенностях осеннего при-
зыва мы спросили военного ко-
миссара Заводоуковского город-
ского округа и Упоровского райо-
на Андрея Викторовича Устюгова. 

– Чем эта призывная кампа-
ния отличается от прошедших?

– Если честно, этот осенний 
призыв проходит более органи-
зованно. Практически нет неявки 
на призывной пункт. 

– Как настроены будущие 
воины, и что их ждёт в даль-
нейшем?

– В соответствии с Указом пре-
зидента с 1 октября начался оче-
редной призыв, который будет 
длиться до 31 декабря. Наши ре-
бята будут исполнять свой ратный 
долг на всей территории страны 
в течение одного года. Хочется 

отметить, что они с желанием 
идут служить в армию. Иной раз 
юноша, ещё не получив повест-
ки, сам приходит в военкомат.  
И это радует. Российская Армия 
претерпела за последние годы 
много изменений. Это касается 
и вооружения, и форменного 
обмундирования, и условий про-
живания. Служба в Вооружённых 
Силах страны стала популярной.

– И тем не менее есть ли 
так называемые «уклонисты» 
среди молодых людей, прожи-
вающих на территории нашего 
района?

– К сожалению, да, по нашим 
спискам 7 человек. Но хочу отме-
тить, что с каждым годом число 
таких лиц становится всё меньше. 
В настоящее время за уклонение 
от воинской службы предусмотре-
на уголовная и административная 
ответственность. Также с 1 января 
2014 года граждане, которые не 
проходили военную службу, не 
имея на то законных оснований, 
получают справку, а не военный 
билет.  Это ограничивает их в 
устройстве на работу в силовые 
структуры и госслужбу. 

– Насколько подготовлены 
будущие солдаты к службе в 
армии?

– Надо заметить, что сегодня 
воинами зачастую становятся 
выпускники средних и высших 
учебных заведений. Для них 
служба в армии – сознательное 

решение. Такие призывники про-
ходят курсы подготовки к армии. 
Материальную часть автомата 
Калашникова точно знают. Обще-
войсковая, огневая и физическая 
подготовка для них уже не пустой 
звук. Полученные умения помо-
гают быстрее ориентироваться в 
армейских буднях.

– Учитываются ли пожелания 
призывников служить в тех или 
иных войсках?  

– Конечно, стараемся учесть, но 
первым делом призывная комис-
сия смотрит на состояние здоро-
вья, категорию годности к службе, 
а также образование и специаль-
ную подготовку. Повышенным 
спросом у юношей пользуются, 
как и всегда, воздушно-десантные 
войска, морская пехота и спецназ. 

– Ваши пожелания защит-
никам Родины, которые будут 
призываться будущей весной? 

– Особо внимательно отнестись 
к своему здоровью, например, 
бросить курить. Начать зани-
маться физической подготовкой: 
бегать, делать силовые упражне-
ния, это им пригодится. Также 
получить образование, к которо-
му сейчас выдвигаются особые 
требования. И не бояться идти в 
армию, возможно, это не самый 
лёгкий, но точно необходимый 
этап жизни любого мужчины.

Беседовала 
Мила ШАБАНОВА.

Фото автора.

Твой спортивный выходной

так наш обозреватель Вера 
Липухина охарактеризовала 
эффект фотографий со сдачи 
нормативов ГТО в социальных 
сетях. 8 октября в СК «Ладья» 
в рамках областного Дня здо-
ровья она вместе с сотрудни-
ками районной администра-
ции, ООО «РИФ» и членами 
РОО ВОИ испытывала себя в 
прыжках в длину, стрельбе из 
пневматической винтовки, ме-
тании спортивного снаряда и 
других дисциплинах физкуль-
турно-спортивного комплекса.

 
Вера продолжила: «О том, что 

хочу проверить уровень своих 
физических данных и сдать нормы 
ГТО, думала последние два года, а 
решилась в прошедшее воскресе-
нье. Пришла без какой-либо пред-
варительной подготовки, мне бы-
ло важно узнать свою «начальную 
точку», понять, на что способна. 
Теперь знаю, что, не занимаясь 
физкультурой постоянно, испы-
тания комплекса пройти непросто. 
Конечно, может быть, потому, что 
желаю получить золотой значок, 
на меньшее не согласна. Я всегда 
дружила со спортом, в юности 
достаточно серьёзно занималась 
пауэрлифтингом, лыжами.  Теперь, 
когда поняла, что моя спортивная 
форма не совершенна для полу-
чения золота, буду тренироваться. 
Дисциплины, которые не дотя-
нула, пересдам. Для меня важно 
делать всё максимально хорошо, 
это повышает самооценку. Не 
скрою, когда получу значок ГТО, 
буду рассказывать об этом всем 
своим знакомым.  

Бодрое утро
«Выложила свои фото с ГТО и посыпались «лайки», -

И самое интересное – я часто 
что-нибудь размещаю в соци-
альных сетях, но не всегда ставят 
«лайки».   Стоило мне выложить 
фотографии с ГТО, сразу «лайки» 
посыпались, незнакомые люди 
стали добавляться в друзья».

Заместитель директора АУ «Физ-
культура и спорт» Александр Зин-
гер рассказал нам, что сам вы-
полнил все нормативы на серебро. 
Но будет сдавать комплекс в своей 
возрастной ступени повторно – на 
золото. А всего в районе приняли 
участие в сдаче норм ГТО 339 чело-
век, из них 255 детей и 84 взрослых.  
Самые активные физкультурники 
в Пятково. 20 значков скоро отпра-
вятся в школу этого села – на отлич-
но прошли испытания её ученики. 

Самый возрастной участник спор-
тивного тестирования житель села 
Масали Валерий Васильевич Сукова-
тый (10-ая ступень: 60-69 лет) с лёг-
костью заработал высшую награду. 

Таисья Ильинична родилась 
в семье Ильи Яковлевича и 
Пелагеи Лаврентьевны Хох-
ловых. Родители девочки были 
сельскими тружениками, успе-
вали и в поле работать, и дома 
по хозяйству, и пятерых детей 
воспитывать.

Окончила наша героиня только 
три класса в Кизаке, дальше на-
до было ходить в Видоновскую 
школу, а тёплой одежды не име-
лось. Уже с семилетнего возраста 
помогала ухаживать за пчёлами в 
колхозе. 

«Где только не пришлось тру-
диться, – говорит пенсионерка, 
– прицепы таскала, заправщицей 
была, снопы вязала, пахала, боро-
нила. Обувки-то не было, босиком 
работала, ноги к концу дня все в 
крови были».

Трижды девушку отправляли на 
лесозаготовки: в первый раз на Ле-
бедёвке деревья пришлось пилить, 
во второй – на Бочанку отправили. 
Где это место, Петрова вспомнить 
не смогла, но ей чётко врезалось в 
память, как там работали пленные, 
грузили лес в вагоны. А в третий 
раз попала на Белую речку. Тяже-
ло было, задумали с девчонками 
убежать домой, но заблудились. 

12 октября 90 лет исполняется долгожительнице района, 
труженице тыла Т. И. Петровой.

УВажаемаЯ ТаИсьЯ ИЛьИнИчна!

Примите поздравления с девяностым днём рождения! Ваша долгая 
жизнь может служить для нас примером трудолюбия, ведь благодаря 
таким как вы стране удалось выстоять в годы войны. После Победы 
вам довелось поднимать разрушенную экономику. Работа для вас 
всегда была на первом месте.

В этот юбилей хочется пожелать здоровья, уважения односельчан, 
пусть родные вам люди дарят тепло и заботу.

Леонид саУКОВ, глава района.

В деревнях беглянок в дома не 
пускали, боялись. Но всё же на-
шлись добрые люди, приютили, 
накормили, указали дорогу. 

Вернувшись домой, бралась 
за любую работу. Свою первую 
премию, отрез на платье, Таисья 
Ильинична получила за сохра-
нение поголовья молодняка. На-
правили её на ферму, доверили 
12 коров. Перед девушкой стояла 
задача – после их отёла сберечь 
всех телят, а надо сказать, что в то 
время был сильный падёж скота. 
И вот когда последняя первотёлка 
отелилась, то Таисья увидела, что 
её детёныш родился без шерсти. 
Тогда она принесла «голыша» до-
мой, за печкой соорудила ему за-
гонку и практически день и ночь 
ухаживала за ним. В результате 
сберегла всех 12 животных, да 
ещё и с хорошим привесом.

Когда переехала в Упорово, 
сначала трудилась помощником 
повара, пельмени стряпала, по-
том работала поваром в рестора-
не «Тобол».

Замужем женщина была два 
раза. После 17 лет брака осталась 
вдовой. Вторым её супругом стал 
тоже вдовец Яков Михайлович 
Петров. И с ним Таисья Ильи-
нична прожила чуть более сем-
надцати лет. «Детей Бог не дал, 
сильно по молодости застужена 
была», – с большим сожалением 
говорит юбиляр.

Дома у неё тепло и уютно, во 
всём помогают племянница Га-
лина и её муж Сергей.

Общего стажа у Петровой 
более сорока лет. Награждена ме-
далью «За добросовестный труд 
в Великой Отечественной войне 
1941–1945 гг.», имеет юбилейные 
медали.

Поздравляем Таисью Ильинич-
ну с 90-летием. Желаем крепкого 
здоровья, внимания близких 
родственников. 

Ирина КОРмИна, 
заведующий ОсО на дому. 

4 октября состоялось очеред-
ное заседание Общественного 
совета Упоровского муници-
пального района, созданного в 
2015 году. В его состав входит 
11 человек. 

На нём выступила и. о. за-
ведующего филиалом ГБУЗ ТО 
«Областная больница № 12» (г. 
Заводоуковск) филиал Упоров-
ская районная больница Надежда 
Ершова. Она рассказала об акту-
альных вопросах совершенство-
вания системы здравоохранения 
в районе. 

Председатель комитета по 
экономике и прогнозированию 
Татьяна Ярцева говорила о фор-
мировании инвестиционного 
климата и развитии бизнеса. 
Особый интерес присутствую-
щих вызвали следующие направ-
ления в развитии территории: 
сельское хозяйство, глубокая 
деревообработка и туризм. По-
следнее из них особенно нуж-
дается в хороших заинтересо-
ванных инвесторах.

Актуально!

жКХ и бизнес – темы для 
Общественного совета

И это всё о ней

Злободневной оказалась ин-
формация председателя комитета 
ЖКП Андрея Шестакова о начале 
осенне-зимнего отопительного 
сезона 2017/18 гг. Следует от-
метить, что тепло нынче дано 
раньше нормативного срока. Вы-
ступающий отметил, что суще-
ствует такой негативный момент, 
как задолженность по платежам 
за коммунальные услуги, в том 
числе просрочка по платежам 
физических лиц. Присутству-
ющие задали много вопросов о 
вывозе мусора, оплате за ТБО, 
водопроводе в Упорово и других 
населённых пунктах, о проведе-
нии ремонта многоквартирных 
домов.

О работе группы обществен-
ного контроля рассказала член 
Общественного Совета Ирина 
Кормина.

По всем вопросам повестки 
были приняты соответствующие 
решения.

Вера аРХИПОВа, 
секретарь Общественного 

совета Упоровского района. 

или

Павел Кочергин – начальник 
ОУУП и ПДН отдела полиции 
первый из руководителей стал 
примером для своих подчинён-
ных. Павел Викторович не просто 
принял участие в сдаче данного 
комплекса упражнений, но и 
заработал высший знак отли-
чия. На золотой знак выполнила 
нормативы и. о. директора АОУ 
ДО «Упоровская ДЮСШ» Юлия 
Безгодова, а также учитель физ-
культуры Ингалинской СОШ 
Юрий Якимов. 

Получить дополнительные 10 
баллов и поступить в Тюменский 
индустриальный университет по-
мог золотой спортивный значок  
выпускнику Упоровской школы  
Александру Ямову. 

Так что, дружите с физкультурой, 
сдавайте ГТО, получайте «лайки» и 
поступайте в институты.

 Людмила ЮРЬЕВА.
Фото автора.
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Благодарим
Выражаем огромную благодарность предпринимателям ИП 

Гольцман В. Н., ИП Федорцова Е. В., ИП  Переладов С. Г. за 
оказание спонсорской помощи при проведении Дня пожилых 
людей и желаем всем здоровья и благополучия.

Буньковская администрация, совет ветеранов.

ИЗВЕЩЕНИЕ О НЕОБХОДИМОСТИ СОГЛАСОВАНИЯ 
ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Заказчик кадастровых работ: Антипин Николай Владимирович, 
адрес: Тюменская область, Упоровский район, с. Упорово, ул. Те-
нистая, д. 11, действующий на основании доверенности, извещает 
участников долевой собственности на земельный участок из земель 
сельскохозяйственного назначения, расположенный в границах ранее 
существующей АО агрофирма «Сибирь» Упоровского района Тюмен-
ской области, местоположение: Тюменская обл., Упоровский р-н, АО 
агрофирма «Сибирь», что кадастровым инженером Долгоруковым 
Александром Юрьевичем № квалификационного аттестата 72-13-532, 
являющегося работником юридического лица ООО «Строительные 
решения», 627180, Тюменская область, Упоровский район, с. Упорово, 
ул. Володарского, 35, оф. 1, тел.: 8 (34541) 3-27-27, адрес электронной 
почты: sr32727@yandex.ru, подготовлен проект межевания земель-
ного участка ориентировочной площадью 191,2 га пашни и пастбищ 
местоположение: Тюменская область, Упоровский район, примерно 
в 2 000 метрах от д. Московки по направлению на северо-восток в 
счёт тринадцати земельных долей из исходного земельного участка с 
кадастровым номером 72:19:0000000:387 местоположение: Тюменская 
обл., Упоровский р-н, АО агрофирма «Сибирь».

С проектом межевания земельных участков можно ознакомиться 
по адресу: Тюменская область, Упоровский район, с. Упорово, ул. 
Володарского, 35, оф. 1, с понедельника по пятницу с 8.00 до 16.00.  
При ознакомлении с проектом межевания и представление предло-
жений о доработке проекта межевания заинтересованными лицами 
необходимо предоставить в подлиннике документ, удостоверяющий 
личность (представителям – документ, подтверждающий полно-
мочия), документ, удостоверяющий право на земельный участок. 

Обоснованные возражения относительно размера и местоположения 
границ и требования согласования границ на местности выделяемого 
в счёт земельных долей земельного участка необходимо направлять 
по адресу: 627180, Тюменская область, Упоровский район, с. Упорово, 
ул. Володарского, 35, оф. 1, ООО «Строительные решения»  в течение 
30 дней со дня опубликования данного извещения. 

В Упорово едет 
шапито!

 
Р о с т о в с к и й 

ц и р к - ш ап и то 
«FLASH» рас-
кинет свой ша-
тёр для жителей 
Уп о р о в с к о г о 
района во втор-
ник 17 октября.

Купол будет установлен на стадионе.
Начало представления: в 18.00. 
 

Что будет?
Своими глазами вы сможете увидеть потрясаю-

щее зрелище: воздушных гимнастов под куполом 
без страховки, акробатов, эквилибристов, жон-
глёров, человека «без костей», повелителя огня, 
непревзойдённого Пришельца из других миров.

Оригинальные номера – хлысты, антипод, не-
вероятные иллюзии (трансформация).

И куда же без братьев наших меньших? Собаки, 
медведи и многие другие животные.

Всё представление  с вами самый весёлый клоун 
Бинго.

 
Что такое шапито?

Принципиальное отличие нашего коллектива 
из Ростова от других представителей циркового 
искусства, выступающих в ДК, спортзалах и про-
чих подобных местах, это то, что всё это действо 
пройдёт под настоящим куполом цирка.  

Ведь шапито – это сооружение (купол), специ-
ально предназначенное для цирковых представле-
ний. Администрация цирка надеется превратить 
свои гастроли в настоящее событие культурной 
жизни Упоровского района.

Посещение цирка было и остаётся одним из 
самых ярких мероприятий не только для детей, 
но и для взрослых.

Представление длится более 2-х часов с ан-
трактом, зрителям предоставят возможность 
сфотографироваться с артистами и животными, 
посетить буфет, приобрести цирковые сувениры. 
При этом купол цирка отапливается, а значит, 
просмотр представления проходит в комфортной 
обстановке.

 
Как успеть на представление?

Стоимость билетов – от 500 рублей в зависимо-
сти от места.

Для жителей района руководство цирка про-
водит акцию «Минус 100 рублей!». Акционные 
купоны будут распространяться в школах, детских 
садах и самых оживлённых местах.

Дополнительные скидки предусмотрены для 
организованных групп. 

Детям до 4-х лет вход бесплатный. 
И стоит поторопиться – шапито вмещает только 

600 зрителей!
Предварительная продажа билетов во взрослой 

библиотеке (РДК), тел.: 3-22-31.
Телефон кассы цирка: 8-912-919-49-97.
Телефон для справок: 8-913-086-84-81.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
02 октября 2017 г.      с. Упорово     № 1780

Об отмене особого противопожарного режима 
на территории Упоровского 

муниципального района
В соответствии с Федеральным законом от 21.12.1994 

№ 69-ФЗ «О пожарной безопасности», в связи со 
стабилизацией пожарной обстановки на территории 
Упоровского муниципального района, установлением 
погодных условий, способствующих снижению класса 
пожарной опасности:

 1. Отменить особый противопожарный режим на 
территории Упоровского муниципального района.

 2. Признать утратившим силу постановление главы 
Упоровского муниципального района от 25.04.2017 
года «О введении на территории Упоровского муници-
пального района особого противопожарного режима».

 3. Опубликовать настоящее постановление в газете 
«Знамя правды» и разместить на официальном сайте 
администрации Упоровского муниципального района.

Глава района Л. Н. Сауков.
***

В извещении, опубликованном в газете № 80 от 07 
октября 2017 г. о предоставлении земельных участков, 
слова:  

«Дата окончания приёма заявлений: 06.11.2017г.»  
изменить на слова: «Дата окончания приёма заявлений: 
11.11.2017 г.».

 Этой зимой Пятков-
ская врачебная амбулато-
рия не будет испытывать 
проблем с теплоснабже-
нием. Прошлой осенью 
больничную котельную 
передали на баланс МУП 
«РКХ-2». В течение зимы 
коммунальщики провели 
диагностику имеющего-
ся оборудования, а этим 
летом приступили к ре-
монтным работам.

Всего за один год в котель-
ной лечебного учреждения 
произошли разительные 
перемены. Коммунальной 
службе Упоровского района 
она досталась в плачевном 

Будни ЖКХ

Предстоящий отопительный 
сезон должен пройти без сбоев

состоянии. Теплосети бы-
ли проложены по земле и 
кое-как изолированы. При 
этом теплопотери, соглас-
но замерам специалистов, 
доходили до пятидесяти 
процентов, что влияло на 
перерасход газа и износ 
оборудования. Возможно, 
по этой причине старый 
котёл немецкого произ-
водства, установленный 
17 лет назад, потёк ещё 
зимой. До весны дотянули 
на резервном, а летом реши-
ли провести капитальный 
ремонт. Сейчас мастера 
закончили монтаж газовых 
горелок и контрольные пу-
ски на новом итальянском 

котле. Кроме этого, по-
меняли сетевое насосное 
оборудование и установи-
ли автономную систему 
оповещения, работающую 
через мобильную сеть, ко-
торая сообщит оператору 
о любых отклонениях от 
нормы в работе котельной. 
Не оставили без внимания 
и теплосети. Новые трубы 
общей протяжённостью 
160 метров проложили 
под землёй в надёжной пе-
нополиуретановой тепло-
изоляции. Заменили окна 
и входные двери. Теперь 
потери тепла будут мини-
мальными, что приведёт к 
большой экономии. 

Ремонтные работы про-
вели и в котельной Емурт-
линской участковой боль-
ницы. Здесь поменяли пе-
рекрытия и кровлю крыши, 
а также окна и двери.

Всего же в рамках плано-
вой подготовки к текущему 
отопительному сезону в 
Упоровском районе было 
заменено 4 котла, ещё на 
четырёх провели диагно-
стику и замену оборудо-
вания. Теплосетей в этом 
году по плану заменили 
более 300 метров. Так что 
этот отопительный сезон 
должен пройти без сбоев и 
нештатных ситуаций.  

Вера ЛИПУХИНА.

Милые женщины и девушки!
19 октября возле магазина ИП Федорцов А. И.

фабрики г. Брянска «Суражанка» и «Классический 
фасон» проводят продажу пальто и полупальто, зимних 
и демисезонных. Из драпа – с 38-го по 80-й размер, из 
плащёвки – с 50-го по 78-й. Цена от 3 000 рублей. 

Ждём вас!

Уважаемые жители Упоровского района!
Многодетной, малообеспеченной семье очень нужна наша 

помощь. Мама одна воспитывает семерых детей. Необходимы 
шкаф, диван, стол, кровати, стулья и другие предметы первой 
необходимости.

Ждём добрых, отзывчивых людей!
Желающих оказать помощь, просим обращаться в авто-

номное учреждение Упоровского муниципального района 
«Комплексный центр социального обслуживания населения» 
по адресу: с. Упорово, ул. Крупской, д. 38, каб. 2. Контактный 
телефон: 8 (34541) 3-25-79.

Старение неизбежно. 
Но если выполнять не-
которые условия, замед-
ляющие этот процесс, то 
качество жизни людей 
пожилого возраста может 
улучшиться многократ-
но. О том, как поддержи-
вать себя в тонусе, мы 
поговорили с врачом-те-
рапевтом отделения ме-
дико-социальной помощи 
Ольгой ПАНЬШИНОЙ.

– Ольга Николаевна, ка-
кие основные проблемы со 
здоровьем возникают у лю-
дей преклонного возраста? 

– К этому времени на-
капливается много «боля-
чек». Наступает ослабле-
ние иммунитета, страдает 
сердечно-сосудистая си-
стема и головной мозг, 
происходят нарушения в 
работе пищеварительной 
системы. Очень часто по-
жилые страдают от бес-
сонницы. На сегодня у нас 
на учёте с ишемической 
болезнью сердца состоят 
709 человек, гипертоников 
– 629, с неврологией – 48, 
с хронической обструктив-
ной болезнью лёгких – 113 
пенсионеров, с последстви-
ями инсульта – 148.

– Существуют ли се-
креты, благодаря кото-
рым всего этого можно 
избежать? Что бы вы 
посоветовали нашим пен-
сионерам?

 – В первую очередь, 
сохранять молодость ума. 
Проведённые исследования 
показали, что, если человек 
продолжает умственную 

Чтобы старость была в радость
Наше здоровье

работу, то процессы старе-
ния в его организме могут 
замедляться. Такие люди 
гораздо менее подвержены 
старческому слабоумию и 
по статистике они обладают 
более высоким уровнем здо-
ровья. Поэтому надо читать, 
разгадывать кроссворды, 
интересоваться новостями, 
узнавать что-то новое, зани-
маться творчеством, играть 
в шахматы – одним словом, 
продолжать развиваться как 
личности. 

Следующий шаг – мыс-
лить позитивно. Не стоит 
притягивать к себе много-
численные болезни, выис-
кивать симптомы заболе-
ваний и бояться старости. 
Надо искать преимущества 
в своём возрасте. 

Быть социально активны-
ми. Это значит – общаться 
с родными и друзьями, по-
сещать выставки, клубы по 
интересам. Сохранять свою 
значимость – это очень 
важно для психического 
здоровья и настроения.

Большая роль отводится 
сохранению физической 
активности. Это будет хо-
рошей тренировкой для сер-
дечно-сосудистой системы 
и профилактикой инфар-
ктов и инсультов, одних из 
самых грозных заболеваний 
в пожилом возрасте. Физи-
ческую активность можно 
повышать при помощи про-
гулок, оздоровительной 
ходьбы и бега, поездок на 
велосипеде, занятий в груп-
пах лечебной физкультуры, 
плавания и многого другого.

Стоит отказаться от вред-

ных привычек, так как они 
являются факторами риска 
многих опасных заболеваний.

Заметив у себя какие-то 
непонятные симптомы, не 
затягивайте с визитом к 
врачу. Если доктор назначил 
лечение, не надо его игнори-
ровать, необходимо соблю-
дать режим приёма лекарств. 
Многие нюансы болезней 
может знать только медик, 
поэтому не занимайтесь 
самолечением. Не отменяй-
те назначенные препараты 
самостоятельно, у многих 
из них существует эффект 
отмены, когда симптомы за-
болевания возвращаются в 
более агрессивном варианте. 
Постоянно контролируйте 
уровень своего артериально-
го давления. Очень многое 
в течении болезни зависит 
от самого человека. При 
правильном и постоянном 
контроле можно свести риск 
последствий к минимуму. 

Чтобы восстановить си-
лы, организму требуется 
отдых, поэтому немаловаж-
ное значение имеет сон, он 
должен быть не менее 7-8 
часов в сутки. 

– Какие ещё факторы 
надо учитывать, чтобы 
старость была в радость?

– Я уже говорила о том, 
что в пожилом возрасте 
часто происходят наруше-
ния в пищеварительной 
системе. Поэтому от пита-
ния зависит очень многое. 
Если зашлаковывать свой 
кишечник вредными про-
дуктами, то будет снижать-
ся иммунитет, появится 
отёчность под глазами, 

морщины, изменится цвет 
кожи. Кроме того, общее 
самочувствие тоже снизит-
ся. Чтобы такого не про-
изошло, в рационе должно 
присутствовать больше 
овощей и круп, которые 
содержат клетчатку и спо-
собствуют нормальному 
пищеварению и очищению 
кишечника. Предпочтение 
надо отдавать здоровой 
пище, не содержащей кра-
сителей, консервантов и 
всяческих добавок. С воз-
растом скорость обмена ве-
ществ замедляется, и чтобы 
не появился избыточный 
вес, калорийность рациона 
должна быть ниже, чем в 
молодом возрасте: для лю-
дей старше 60 лет суточная 
калорийность рациона не 
более 2 300 калорий – у 
мужчин, и не более 2 100 
калорий – у женщин.

А ещё хочу порекомен-
довать людям золотого воз-
раста принимать витамины 
и биологические активные 
добавки, специально разра-
ботанные для них, которые 
позволят восполнить дефи-
цит микроэлементов.

Как видите, все эти прави-
ла понятны, просты и лежат 
на поверхности. 

Дорогие упоровцы стар-
шего поколения! Старайтесь 
сохранять качество своей 
жизни и здоровья – и тогда 
возраст вовсе не будет по-
мехой для того, чтобы быть 
счастливыми! Желаю всем 
крепкого здоровья, внима-
ния близких и всех благ.

Спрашивала 
Людмила ИВЛЕВА.


	12-10 полоса1
	12-10 полоса2
	12-10 полоса3

